

El rosa colorea Madrid y sus municipios contra el cáncer de mama como antes de la pandemia

31/10/22

El mes de octubre es el mes del cáncer de mama, el mes rosa, y tanto en Madrid capital como en los municipios de la Comunidad madrileña, la Asociación Española Contra el Cáncer emprendió numerosas acciones y actividades en torno al Día Mundial contra este tipo de tumor -19 de octubre-, el más frecuente en la mujer.

En Madrid, y por orden cronológico, [Ausonia presentó su campaña anual](#) en la Sede madrileña, con Almudena Cid, Virginia Torrecilla, Terelu Campos, Marta Sánchez, Ana Locking y Chenoa, como embajadoras; en la víspera del Día Mundial, se llevó a cabo la apertura del XIII Curso de 'Actualización en el diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama', en el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid; la conferencia de la Dra. Eva Ciruelos en la Fundación Ramón Areces; y el II Foro Cáncer de Mama en el diario *La Razón*.

El día 19, se llevó a cabo la presentación de la campaña de mama en empresas; y la acción en la calle, este año localizada en Nuevos Ministerios, en colaboración con Metro de Madrid, se realizó con varias mesas redondas al aire libre con pacientes y profesionales sentados en un sofá rosa como testigo, donde se trató desde la importancia del apoyo psicosocial en pacientes y familiares o de las unidades de ejercicio físico y la fisioterapia, a la importancia del diagnóstico precoz, investigación y voluntariado alrededor del cáncer de mama.

En el ecuador de esta acción, con la presencia de numerosos medios de comunicación, se dispuso la mesa central protagonizada por los locutores de Cadena 100 Javi Nieves y Mar Amate y la cantante Ana Torroja, cuyo tema '*Pasos de gigante*' fue el himno elegido para el [concierto 'Por ellas'](#) del sábado 22, que reunió a 15.000 espectadores en el WiZink Center, con la actuación de Fangoria, Ana Mena, Blas Cantó, Maldita Nerea, Macaco, Funambulista, Ainoa Buitrago, Marta Soto y Sofía Ellar.

También el día 19, se presentó el 'Autobús rosa' de la EMT, en presencia del alcalde de la capital, José Luis Martínez Almeida; la acción 'rosa' de Solán de Cabras, de la mano de los exjugadores del Real Madrid y Atlético de Madrid, respectivamente, Íker Casillas y Juanfran; para acabar con la iluminación de la fuente de Cibeles. Asimismo, en numerosas en numerosas empresas, entidades, administraciones, una treintena de hospitales y centros educativos se hicieron guiños a la campaña.

El día 20, Ana Torroja visitó la Residencia de la Asociación en Madrid y tuvo un encuentro con pacientes y profesionales, moderado por Mar Amate; el hotel Eurobuilding albergó el II Torneo de Canasta 'Idoia Santamaría' y el Teatro Real, la Galla de *Elle* y Estée Lauder, con la asistencia de la presidenta de la Asociación en Madrid, Laura Ruiz de Galarreta; y el jueves 27 de octubre se cerraron los actos con la iniciativa de Pink Pony, una caminata desde la calle Serrano al Retiro, y la [conferencia magistral del Dr. Carlos López Otín en el ICOMEM, clausura del 'Tour del cáncer'](#).

El color rosa, muy presente en los municipios

En los municipios destacó principalmente el deporte y la presencia de lazos e iluminaciones rosas. Tras la [VI Carrera de Rivas](#), el día 2; San Lorenzo de El Escorial celebró, el día 8, su tradicional Rondón y, el 22, su zumba solidaria; y San Martín de la Vega, su mercadillo un día después. Leganés llevó a cabo la II Masterclass solidaria Fit Gypsy, el día 11; mientras el domingo 16 tuvieron lugar la [II Carrera en Marcha de Getafe](#), el concierto de Los clandestinos en Cadalso de los Vidrios, la Marcha de Buitrago de Lozoya, una zumba en Alcalá de Henares y una masterclass aeróbica en Torreldones.

Dos días después, Alcobendas organizó acciones de la campaña en Alcobendas a través de la Asociación empresarial 'La Menina'; mientras en el Día Mundial fue Alcalá quien llevó a cabo acciones en comercios, de la mano de ACOEM, Robledo de Chavela en 50 establecimientos, Navas del Rey organizó su Marcha contra el cáncer de mama y Torrejón de Ardoz, un lazo humano.

A continuación, el II BioPower Dance del hospital del Henares de Coslada fue protagonista, junto a la celebración de torneos de [pádel en Pozuelo de Alarcón \(quinto\)](#) y El Molar, el Torneo de fútbol femenino y un concierto en Velilla de San Antonio, la [jornada de pilates por el cáncer de mama en Alcobendas](#), un mercadillo benéfico y visita guiada en Chinchón, Marchas contra el Cáncer de El Álamo, Quijorna, Mejorada del Campo (décima edición) y Pedrezuela; las Carreras contra el Cáncer de [Móstoles](#), [Arganda del Rey](#), Guadalix de la Sierra y Manzanares El Real, y una obra de teatro y torneo de pádel en Villa del Prado.

Asociación Española Contra el Cáncer en Madrid